

10.05.2024 - 11.05.2024 | 18.00 - 03.00 Uhr | Ort: Aufhausen

BIERZELT BRASS

Freitag, 10. Mai 2024

Beginn: 18 Uhr

Festzelt an der B29 Aufhausen

Tickets unter www.Bierzelt-Brass.de

VERANSTALTUNG

□

Einen Abend mit Festivalfeeling und hochklassiger musikalischer Unterhaltung erwartet sie am „BIERZELT BRASS“ des Musikvereins Aufhausen. Zur Premiere konnten Quattro Poly, Brasst Scho` und die Musikantenfreu(n)de als Kapellen für den Auftritt im Festzelt an B29 in Aufhausen gewonnen werden. Quattro Poly ist ein siebenköpfiges Ensemble Allgäuer Ursprungs mit einer musikalischen Bandbreite, die von traditionell volkstümlicher Blasmusik bis hin zu fetzig modernen Sounds reicht – ein blasmusikalischer Brückenschlag zwischen Tradition und Moderne.

Ein Fest der Euphorie versprechen die zehn Musiker von Brasst Scho' – die Newcomer auf der Brassbühne. Entstanden aus der Jungen Philharmonie Ostwürttemberg zeigen die Künstler nun auf der Bühne wie fetzig Brass-Musik sein kann.

Musikantenfreunde oder Musikantenfreude? Seit ihrer Gründung im Jahr 2000 können sich die Musiker nicht entscheiden – aber warum auch? Denn die meisten von ihnen waren bereits vorher Freunde und die Freude am Musizieren begleitet sie seit Anfang an. Das „n“ in Klammern nehmen sie mit einem Augenzwinkern.

Einlass: 18 Uhr

Tickets sind erhältlich im Onlineshop, in den Bopfinger Vorverkaufsstellen Kleine Schusterwerkstatt und der Tourist-Information im TUI-Reisecenter sowie bei allen Musikanten des Musikvereins Aufhausen.

Weitere Informationen und Onlineshop unter www.Bierzelt-Brass.de